

PRESSEMITTEILUNG

weclapp zieht nach Gießen – wirtschaftsstarkes Unternehmen setzt auf attraktiven Standort für weiteres Wachstum

- weclapp verlagert den Standort von Marburg nach Gießen
- Rasantes Wachstum bedingte die Suche mit neuen Anforderungen
- Strategische Entscheidung für Gießen hinsichtlich der Anbindung und der Bildungslandschaft
- Modernes Bürogebäude mit 80 Arbeitsplätzen
60 - 100 neue Stellen in den kommenden drei Jahren in Planung

Gießen, 12. Dezember 2024 – weclapp, eines der am schnellsten wachsenden cloudbasierten Softwareunternehmen Deutschlands, verlagert seinen Unternehmenssitz von Marburg nach Gießen. Damit wird weclapp den steigenden Anforderungen seines kontinuierlichen Wachstums gerecht. Der neue Standort in der wirtschaftsstarken Region bietet ideale Bedingungen für die Rekrutierung von Talenten und wird eine wichtige Rolle in der weiteren Expansion des Unternehmens spielen.

Strategische Entscheidung für Gießen

Mit der Entscheidung für Gießen als neuen Standort setzt weclapp auf eine Region mit hervorragender Anbindung und einer starken Bildungslandschaft. Die Nähe zu Marburg bleibt dabei ein wichtiger Faktor, und Gießen bietet zudem ausgezeichnete Anbindungen an öffentliche Verkehrsmittel sowie die Nähe zur Universität Gießen und der Technischen Hochschule Mittelhessen (THM). Dies ermöglicht es weclapp, weiterhin Studierende, Absolventen und gut ausgebildete Fachkräfte anzusprechen.

Neue Arbeitsplätze für die Region

Das neue Büro mit rund 80 Arbeitsplätzen bietet ausreichend Raum für die geplante Schaffung von 60 bis 100 neuen Stellen in den kommenden drei Jahren. Allein für 2025 werden rund 20 neue Positionen in den Bereichen Softwareentwicklung, Vertrieb und Kundenbetreuung ausgeschrieben. „Wir haben eine sehr hohe Übernahmequote und suchen regelmäßig nach neuen Talenten aus der Region“, erklärt Ertan Özdil, Gründer und CEO von weclapp. „Unser Ziel ist es, unsere Software weiter zu verbessern und unsere wachsende Kundenanzahl noch besser zu bedienen. Der Standort Gießen wird uns dabei helfen, diese Ziele schnell und effizient zu erreichen.“

weclapp freut sich, einen weiteren wichtigen Schritt in seiner Erfolgsgeschichte zu gehen und als attraktiver Arbeitgeber in der Region Gießen aktiv zu sein.

Pressekontakt:

weclapp GmbH
Luisa Knüppel
Corporate Communications
Tel.: +49 9321 9064 1874
Mobil: +49 177-5552955
E-Mail: knueppel@weclapp.com
www.weclapp.com

Über weclapp:

Die weclapp GmbH wurde 2008 gegründet und bietet seit 2013 die gleichnamige cloudbasierte Plattform an. Seit Markteintritt ist sie im Jahresdurchschnitt (CAGR) um fast 100 % gewachsen und arbeitet profitabel. Mit Software-as-a-Service (SaaS) adressiert sie überwiegend kleine und mittelständische Unternehmen, insbesondere mit den integrierten ERP- (Enterprise-Resource-Planning) und CRM- (Customer-Relationship-Management) Funktionalitäten. Kunden haben damit uneingeschränkten Zugriff auf ihre Geschäftsvorfälle und Daten von jedem internetfähigen Endgerät und von jedem mit dem Internet verbundenen Ort aus. Mit Speicher- und Rechenkapazitäten in Deutschland und der Schweiz und der Zertifizierung nach ISO 27001 bietet weclapp ein hohes Maß an Datensicherheit. Die Plattform wurde wiederholt als ERP-System des Jahres ausgezeichnet. Die weclapp GmbH hat ihren Sitz in Kitzingen mit Niederlassungen in Marburg und Karlsruhe. Sie ist eine Tochter der Exact Group B.V. mit Sitz in Delft (NL).

 www.linkedin.com/company/weclapp

